

NOZAY *Une table ronde sur la prévention de la délinquance aura lieu vendredi 11 juin*

Mieux vaut prévenir que guérir

Après plusieurs mois d'attente, le maire de Nozay a répondu positivement à la demande formulée par l'association Vivre Nozay pour l'organisation d'une table ronde sur la prévention sur la délinquance. Elle aura lieu vendredi.

L'association Vivre-Nozay, née en 2001 juste avant les élections municipales, peut aujourd'hui se réjouir. Une table ronde sur le sujet de la prévention de la délinquance aura lieu le vendredi 11 juin. Depuis plusieurs mois, l'association désirait inviter des intervenants spécialisés pour qu'ils soumettent leurs expériences et leurs conseils auprès de la population. Vivre Nozay souhaiterait en effet que la commune s'inscrive, comme les villes voisines, au sein d'associations spécialisées, comme Inter'val. « Avant cette éventualité, nous souhaitions organiser une table ronde, dans un esprit constructif, en toute transparence, sans clivages de tendances et dans l'intérêt de nos enfants », expliquait en février dernier Mireille Morisseau, membre du bureau. Depuis sa demande officielle, formulée lors de la dernière assemblée générale, l'association a recruté de nouveaux membres tandis qu'une réponse favorable de la part du maire pour l'organisation de la table ronde lui arrivait il y a un mois.

En matière de délinquance et de prévention. Paul Raymond, maire de Nozay, a toujours privilégié le contrat local de sécurité, signé en 2000, et la structure jeunesse, qui existe depuis huit ans et qui s'est renforcée lors de l'ouverture du collège, il y a trois ans. « Il est vrai que nous n'avons pas passé de convention avec une association de prévention. Mais il faut rappeler qu'à l'époque, les associations spécialisées n'avaient pas assez de



Lors de la dernière assemblée générale de l'association, en février, les membres de l'association avaient évoqué le souhait de mettre en place une table ronde sur la délinquance.

personnel, rappelait en février le maire. Néanmoins, de nombreuses fiches d'actions ont été élaborées dans le cadre de notre contrat local de sécurité, même si, faute d'un coordinateur, elles n'ont pas pu toutes se concrétiser».

Aujourd'hui, après l'exemple d'une fusion réussie entre les associations de prévention Preavy et la Vallée, devenues Inter'val, à laquelle la commune de Marcoussis a adhéré en début d'année, la ville de Nozay est entouré par trois communes adhérentes. Vendredi, nul doute que la table ronde apportera quelques éléments, en faveur ou non, du recours pour Nozay à une association de prévention pour lutter contre la délinquance. « De nombreuses personnalités seront présentes, se réjouit Mireille Morisseau : le directeur du centre de la protection judiciaire de la jeunesse, Jean-Marie Camors, le président de l'association Inter'val, Emile Deiss, ainsi que son directeur, Francis Mateos, de même qu'un formateur relais antidrogue sera

présent en la personne de l'adjudant-chef de gendarmerie Pascal Foussard ». D'ores et déjà, la population a été invité à poser les questions qu'elle souhaite voir abordées via un formulaire que l'association leur a adressé, à remettre à l'accueil le soir ou à envoyer par e-mail. Lors de cette soirée, les intervenants tenteront d'y répondre après avoir notamment exposé les difficultés sociales que peut rencontrer la jeunesse d'aujourd'hui (isolement, incivilité, racket, drogue...). Autant de sujets qui méritent l'attention de tous.

Fabien Herran

• Table ronde sur la prévention de la délinquance, vendredi 11 juin, à 20h, salle Arthur-Rimbaud (derrière la Poste). Entrée libre. Renseignements auprès de François Bruckner au 01.64.49.85.82.; Nezli Hamrouche au 01.69.01.81.02 ou Mireille Morisseau au 01.64.49.74.34. e-mail : vivre.nozay@laposte.net

Jeudi 10 juin 2004

Rédaction : ☎ 01.69.36.58.09



VU... OU ENTENDU !



- **Pelletant chez Pradel.** François Pelletant, maire de Linas (Non inscrit de droite) et conseiller général du canton de Montlhéry, s'apprête à passer sur Europe 1, pour la promotion de son livre *"Ils font battre le cœur de la République : vos élus, stars de la société-réalité"*. Il sera interviewé mardi 15 juin entre 9 h et 10 h 30, par Jacques Pradel, ancien présentateur de l'émission "Perdu de vue", sur TF1, dans les années 90, concept qui préfigurait les émissions de télé-réalité d'aujourd'hui. Décidément très actif, Pelletant participe en même temps à la concertation engagée par la mairie de Paris sur le programme de réaménagement du quartier des Halles, en tant que membre du bureau de l'Amicale francilienne d'élus locaux (AMIF). Pas besoin de Pradel pour savoir où se trouve Pelletant : on n'est pas près de le perdre de vue !
- **Transferts d'avions vers Orly :** la question transcende les clivages politiques. Dans une

Jeudi 10 juin 2004

☎ 01.69.36.57.10



MAIRIE DE LA VILLE DU BOIS 91620

Services Techniques

Tél. 01.64.49.56.80

Fax 01.64.49.56.89

ERRATUM

Mode de passation : Procédure adaptée - 3 entreprises consultées.

Objet du marché :

**Marché de maîtrise d'œuvre
pour la construction
d'un restaurant municipal
et d'une salle polyvalente**

Lieu de livraison : Mairie de LA VILLE
DU BOIS.

Adresse de dépôts des candidatures :
Mairie de LA VILLE DU BOIS, 20, rue
Ambroise-Paré, 91620 LA VILLE DU
BOIS.

Renseignements : 01.64.49.56.80

Date limite de réception des candidatures : Jeudi 17 juin 2004 - 16 heures.

Enveloppe globale de l'affaire :
750 000 €uros HT suivant estimation.